

# Nordpfälzer Nachwuchsmusiker erobern Siegereppchen

Musikschule Baldermann macht bei „Jugend musiziert“ mit

**Rockenhausen.** Stolz stehen sie da und halten ihre Urkunden und Präsente für die Kamera. Und stolz dürfen sie auch sein, denn die Preise haben sie sich ehrlich verdient, ja, erarbeitet. Schließlich fängt der Wettbewerb „Jugend musiziert“ nicht mit der Siegerehrung an. Und nach der Siegerehrung – dem formellen Ende – ist nicht Schluss. Denn der eigentliche Zweck des Wettbewerbs ist es, den Kindern und Jugendlichen, die daran teilnehmen, bewusst zu machen: „ich schaff das!“

Dieses Jahr hatte sich die Musikschule Baldermann entschieden, bei „Jugend musiziert“ teilzunehmen. Sechs junge Musiker waren bereit, diesen Weg zu gehen, sich auf den Wettbewerb vorzubereiten und dann einem Publikum aus Eltern, Teilnehmern und Musikliebhabern, vor allem aber einer Jury, vorzuspielen oder vorzusingen. Ein Abenteuer, das den Kindern Entschlossenheit aberlangt, mehr Zeit zum Üben und zum Proben braucht. Auch die Eltern müssen hierbei unterstützen, aber das tun sie gerne.

Der Moment des Vorspiels ist natürlich ein Feuerwerk von Gefühlen. Vor dem Auftritt mehr Bangen und Hoffen, aber das



Die erfolgreichen Nachwuchsmusiker zusammen mit den Sponsoren (von links, erste Reihe): Vladimir Lang, Emil Franzmann, Jonas Bachmann, Maïke Lunau, Julia Popp und Fabian Heintz; hinten: Jutta Kreis (Sparkasse Donnersberg), Maria Baldermann, Manuela Schatto (Sparkasse Donnersberg)

deren Altersgruppen vertreten (insgesamt 77 Teilnehmer aller Altersgruppen beim Klavier solo). Beim Gesang (solo) waren insgesamt 11 Teilnehmer aller Altersgruppen am Start. Hier hatte die Musikschule Baldermann mit 3 Teilnehmern die „Alleinvertretung“ des Donnersbergkreises, als zweitstärkster Kreis nach der Stadt Kaiserslautern (mit 5 Teilnehmern). Dennoch waren die drei ersten Preise für Emil Franzmann (8), Maïke Lunau (11) und Jonas Bachmann (13) nicht selbstverständlich, denn bei „Jugend musiziert“ wird nicht einfach eine Rangfolge aufgestellt, sondern nach Punkten bewertet, denen entsprechende Maßstäbe zugrundeliegen.

Die Sänger konnten Jury und Publikum mit Volksliedern und Liedern klassischer und moderner Komponisten überzeugen. Jeder des Lied wurde brillant vorgetragen, und da die klaren Stimmen zudem ausgezeichnet mit der einfühlsamen Klavierbegleitung durch Vladimir Lang (19) harmonierten, waren auch dessen drei erste Preise klar verdient.

Die Sparkassen unterstützen „Jugend musiziert“ von Anfang an auf allen Ebenen, den Regionalwettbewerben unter anderem die Sparkasse Donnersberg. (kpb)

Üben hat sich gelohnt, denn die Künstlern der Fall war, darf sich mit viel Gefühl wurden fantastische Töne lebendig, man sah förmlich die Sterne funkeln.

Beim 54. Regionalwettbewerb Westpfalz waren in dieser Altersgruppe 15 Teilnehmer aus den Kreisen Kaiserslautern (Stadt und Land), Kusel und dem Donnersbergkreis gemeldet, aus Pirmasens, Zweibrücken und der Südpfalz waren nur die an-